

## Wirtschaftsbeirat im Rahmen des DPT

Dienstag, 15:00 - 16:00 Uhr

### **Abstract**

Die Teilnahme der BASF beim DPT in Mannheim und in Cottbus hat gezeigt, dass Prävention nicht nur im öffentlichen und privaten Bereich, sondern auch auf dem Gelände von Unternehmen angesagt ist. Einige, vor allem große Unternehmen sind aktiv im Bereich der Prävention und daher ist ein Austausch zwischen Unternehmen und den Akteuren aus Polizei, Justiz, Behörde, Wissenschaft und für alle Seiten sinnvoll. Unternehmen sehen sich denselben Herausforderungen gegenübergestellt wie Polizei, Behörden, Universitäten und andere: Cyber- und Drohnenattacken, Diebstahl von geistigem und haptischen Eigentum, sexualisierte Gewalt, etc. Beim 30. Präventionstag wird sich erstmals ein Wirtschaftsbeirat mit Mitgliedern namhafter deutscher Großunternehmen konstituieren. Neben dem gegenseitigen Austausch bietet sich auch die Chance über die Mitarbeitenden der Unternehmen das Thema Prävention in deren privates Umfeld zu tragen.

[Direkt zum Kongressprogramm mit Details zu den Referierenden >>>](#)